

SALLE DES CONFÉRENCES MAIRIE DE GRANDE-SYNTHE





ENTRÉE GRATUITE, RÉSERVATION AU 03 28 29 17 63

L'HISTOIRE DES PLANTES MÉDICINALES

PAR JEAN-CHARLES DÉCAUDIN, DOCTEUR EN PHARMACIE

VENDREDI 7 AVRIL 2017 18H30

salle des Conférences (Mairie de Grande-Synthe)

De la naissance de la médecine moderne avec Hippocrate qui a recensé plus de 400 plantes thérapeutiques, en passant par les jardins botaniques entretenus par les moines du Moyen-Âge, le développement de la chimie végétale par la civilisation arabe, ou encore le développement industriel de la production de médicaments à partir du XIXeme siècle, l'homme, quelque soit sa culture ou son époque, a toujours recherché dans le monde végétal de quoi se guérir.

Jean-Charles Décaudin, docteur en pharmacie, intervenant à l'École des Plantes de Bailleul, racontera cette longue histoire entre les hommes et les végétaux alors que notre époque marque un intérêt croissant pour l'usage traditionnel des plantes médicinales.